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平成２５年第１回瑞穂市議会定例会 

 

３月１２日（火）９：００～ 

【会派代表質問】  

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 学校給食の無料化または負担軽減について 

２ 瑞穂市補聴支援システムについて 

３ 名古屋紡績跡地へのパチンコ店の進出について 

４ 禁煙対策について 

５ シルバー人材センターに対する監査結果について 

改革 

（西岡 一成） 

２ 

１ 受動喫煙による健康被害について 

２ 市民センターの管理はどのようになっているか 

３ 災害発生時及びその後の復旧に対して地元関係業者との協定は 

４ 社会福祉協議会と市当局とのかかわり 

みづほ会 

（堀  武） 

３ 

１ 地方自治体と中国の関係について 

２ 友好都市の選定について 

３ 友好都市提携に向けた取り組みについて 

４ 農産物市場について 

清流クラブ 

（清水 治） 

４ 

１ 平成２５年２月２５日付で代表監査委員から報告のあった、瑞穂

市シルバー人材センターの監査結果について 

２ 平成２５年２月２５日付で代表監査委員から報告のあった、瑞穂

市シルバー人材センターの監査結果の報告を受け、その所信を伺い

たい 

３ 平成２５年度第１回瑞穂市議会定例会の市長の所信表明について 

４ 公立学校及び公共施設の建物を中心に太陽光パネルを設置する事

業者に屋根を貸し出す方式を導入することについて考え方を伺いた

い 

新生クラブ 

（広瀬 武雄） 

５ 

１ 平成２４年度自治会連合会連絡会より 

２ 「自治会が目指すもの」 

３ ３．１１大震災より満２年が経過し私達が教訓としたもの 

４ 自治体における公文書管理の取り組みについて 

５ 緑の分権改革について 

６ 瑞穂市合併１０年の総括 

公明党 

（若井 千尋） 

６ 

１ ダイニングサポート事業について 

２ 小児生活習慣病予防対策について 

３ 管理不全空き家対策について 

民主党瑞穂会 

（広瀬 捨男） 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

３月１３日（水）９：００～ 

【個人質問】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 平成２５年度の福祉の向上について 

２ 平成２５年度の学力向上について 

３ 一般廃棄物処理基本計画～ごみ処理基本計画～について 

４ 自治会活動の今後について 

４番 

庄田 昭人 

（新生クラブ） 

２ 
１ 高齢者医療の窓口サービス事業について 

２ 「夢のある市」について 

５番 

森 治久 

（新生クラブ） 

３ 

１ 「本巣市」「北方町」との連携について 

２ 「都市開発」について 

３ 「学校の組織、設備」について 

６番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

４ 

１ 投票率促進施策と期日前投票所の集約について 

２ 土地財産の利用について 

３ みずほバスターミナルについて 

８番 

松野 藤四郎 

（民主党瑞穂会） 

５ １ 側溝及び水路の流水と水質について 

１０番 

古川 貴敏 

（清流クラブ） 

６ １ 合併特例債の返済計画と市の財政負担は 

１１番 

河村 孝弘 

（清流クラブ） 

７ 

１ 木質バイオ発電について 

２ 自主防災と防犯対策について 

３ （仮称）大月運動公園整備について 

４ 収納プロジェクトについて 

１４番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

８ 

～協働のまちづくりは合意形成から～ 

１ 行政による市政報告と意見交換会の実施について 

２ （仮称）大月グラウンド整備事業について 

３ 暑さ対策の瑞穂試行について 

２番 

くまがいさちこ 

（改革） 

 


